

La Fundación Ayuda Familiar y Comunitaria, AFAC, atiende desde 1991, a las personas de escasos recursos económicos que viven en el norte de Quito, en el Barrio de Cotocollao, en los sectores como La Delicia, Colinas del Norte, Camino de la Libertad, Catzuqui de Velasco, Roldós, entre otros.

Es con la Fundación AFAC con quien se suscribió un Convenio a través del cual se realizarán donaciones insumos, medicinas, muletas, sillas de ruedas, entre otros, “que gracias a nuestra experiencia y nuestra trayectoria, golpeamos muchas puertas, a nivel internacional, que generalmente se abren; por esa razón tenemos una cantidad de donaciones que nos llegan anualmente, muchas de esas donaciones sirven para cumplir nuestros fines y muchas otras podrían estar en posibilidad de compartirse y de esta manera ayudar en fundaciones que como esta demandan de esos insumos e implementos médicos”, expresó el Ab. Germán Lince Manrique, Secretario General de la JBG que, por delegación del Director, viene visitando provincias y conociendo fundaciones para suscribir este tipo de convenios con los que la JBG aspira que estas entidades de ayuda social amplíen su labor en beneficio de quienes más lo necesitan.

Germán Lince manifestó, además, que el interés de la Institución guayaquileña es compartir experiencia en áreas como el manejo de hospitales, los conocimientos de la medicina, “para de esta manera contribuir con el recurso humano y que este personal pueda ir eventualmente a Guayaquil o en su defecto médicos y profesionales de nuestros hospitales puedan acudir a realizar una capacitación del personal”, acotó el funcionario.

El Dr. José María Aguirre, Presidente de la Fundación AFAC, destacó que la base del convenio no es para recibir apoyo económico, es para compartir la misma Visión y Misión, “el tema de capacitación es extraordinariamente importante, experiencia como la de la Junta creo que nadie mas la tiene en el Ecuador, y AFAC puede, desde acá, en Quito, contribuir con la Junta; creo que es un paso importantísimo ya que en el Ecuador en el tema de salud está atravesando por una crisis de demanda y creo que cualquier tipo de aporte que se pueda hacer a la sociedad es bueno y tiene que ser bien encaminado, este es un primer gran paso a ampliar la forma de hacer ayuda social en nuestro país”, acotó el Dr. Aguirre.

La Fundación atiende áreas específicas de la medicina como Pediatría, Ginecología,

Medicina General, algunas Especialidades y áreas de diagnóstico como Ecografía y RX. Atiende alrededor de 26 partos, entre normales y cesáreas; realiza 26 cirugías; 32 hospitalizaciones y atiende más de 120 emergencias, cada año.